

OFFRE DE SOINS - ETABLISSEMENTS DE SANTÉ

Atelier-débat Expérimenter pour Innover dans les territoires

Novotel Marseille

Jeudi 04 juillet 2019

Horaires de l'évènement : De 17h45 à 20h45

Le Groupe Profession Santé et ses publications (Le Quotidien du Médecin, Décision & Stratégie Santé, Réseau CHU...) se sont engagés dans un Tour de France des régions intitulé « Santé 2022 : expérimenter pour innover dans les territoires ». L'objectif est de réunir les acteurs de santé d'une région pour un état des lieux des innovations organisationnelles, d'identifier les forces et faiblesses de l'écosystème et d'accompagner la dynamique d'innovation en cours.

Venez participer à ce grand débat et contribuer à la transformation du système de santé.

La transformation du système de santé est en marche. Les territoires bougent. La médecine de ville se réorganise. Le tissu hospitalier se restructure. Les liens entre le sanitaire et le médico-social se renforcent. Des dispositifs permettant d'expérimenter de nouvelles organisations en santé se mettent en place suite à l'article 51 de la LFSS 2018. Les colloques « Santé 2022 » du 4 juillet à Marseille et le 11 juillet à Caen seront l'occasion de voir comment de nouvelles organisations se mettent en place dans les régions, de découvrir quelques projets parmi les plus innovants et de contribuer au débat sur la transformation du système de santé français.

[> PROGRAMME ET INSCRIPTION](#)